

Bandbreite reicht von Backstube bis Rehkitzrettung

Das Miteinander stärken: Bürgerstiftung Landkreis Neunkirchen fördert 13 soziale Mikroprojekte von Vereinen und Einrichtungen.



13 mal 500 Euro für Projekte, die den Bürgerinnen und Bürgern im Landkreis zugute kommen.

Der Stiftungsrat hat sich auch in diesem Jahr über zahlreiche Bewerbungen gefreut.

Foto: Carolin Stauner

KREIS NEUNKIRCHEN • (red)

Im Historischen Sitzungssaal des Landratsamts Neunkirchen lag wieder ein ganz besonderer Geist in der Luft:

Stolz, Freude und die Begeisterung über das, was Bürgerinnen und Bürger mit Herzblut für ihre Heimat und für ihr Umfeld schaffen.

Die Bürgerstiftung Landkreis Neunkirchen überreichte erneut jeweils 500 Euro an 13 sogenannte

Mikroprojekte, teilt die Kreisverwaltung mit. Insgesamt 6500 Euro fließen somit in Initiativen, die das Leben im Landkreis vielfältiger, solidarischer und lebenswerter machen.

„Gemeinsam Gutes anstiften“ lautet das Motto der Stiftung, die 2015 im Rahmen des Bundesprojekts Land(auf)schwung gegründet wurde.

Die Ortsgruppe Neunkirchen des Naturschutzbundes Nabu erhielt eine Förderung für den Bau eines Bienenlehrpfades in Wellesweiler:

Ein 100 Meter langer Lehrpfad mit Nisthilfen, Blühwiesen und einer Schauimkerei macht Artenschutz erlebbar und sensibilisiert für die Bedeutung von Bienen in unserem Ökosystem.

